



El Ejército sirio neutraliza tres ataques de los terroristas del llamado Partido Islámico de Turquestán contra sus posiciones en el sureste de Idlib (noroeste).

“Hombres armados del grupo terrorista Partido Islámico de Turquestán (PIT), activo en la provincia de Idlib, lanzaron tres ataques contra las fuerzas del Gobierno sirio”, si bien todos los ataques fueron repelidos, informó el miércoles el jefe del Centro ruso para la Reconciliación en Siria, el general mayor Yuri Borenkov, en una rueda de prensa.

Conforme dio a conocer el alto mando castrense ruso, los ataques fueron lanzados contra tres ejes: en dirección al eje de Azmarin y el eje Al-Qadfa–Abu Dafna, y contra la aldea de Al-Tah. Durante los enfrentamientos, indicó Borenkov, murieron varios terroristas y muchos otros resultaron heridos.

Los grupos armados siguen violando [el alto el fuego](#) acordado entre Turquía y Rusia para Idlib, último bastión de las agrupaciones extremistas en Siria, como el Frente Al-Nusra (autoproclamado Frente Fath Al-Sham), los radicales caucásicos y elementos del PIT, así como los llamados rebeldes sirios.

Mientras tanto, el Ejército sirio y sus aliados llevan a cabo las labores necesarias para despejar la provincia de Idlib de la presencia de los referidos grupos armados.

### **Ataque terrorista deja 40 soldados sirios muertos en Idlib, Siria**

Al menos 40 soldados sirios han muerto y otros 80 han resultado heridos como consecuencia

de un atentado terrorista en la provincia noroccidental de Idlib.

Conforme ha anunciado la agencia oficial siria de noticias, *SANA*, grupos armados han lanzado este jueves “feroces ataques” contra las posiciones del Ejército sirio en el sureste de Idlib, último bastión de las agrupaciones extremistas en el país árabe, entre ellas el Frente Al-Nusra (autoproclamado Frente Fath Al-Sham).

Por su parte, el Centro ruso para la Reconciliación en Siria ha informado que unos 450 terroristas Hayat Tahrir Al-Sham (HTS) —encabezados por el Frente Al-Nusra— han atacado las posiciones de las fuerzas gubernamentales en Idlib con el apoyo de coches bomba, vehículos de infantería y camionetas artilladas.

Al ataque le había precedido un intenso bombardeo desde lanzacohetes múltiples, sistemas de artillería y aviones no tripulados (drones), explica el centro ruso, a través de un comunicado.

### **Más tropas sirias hacia Idlib**

Un convoy de 18<sup>o</sup> división del Ejército Sirio avanzó hacia Idlib para dirigirse a la ciudad de Abu Dafna, en el campo oriental de Idlib. Esto como parte de los refuerzos al frente de dicha zona.

### **[VIDEO](#)**

### **Ejército iraquí: EEUU debe retirar sus fuerzas de todo el territorio iraquí**

El Ejército iraquí confirmó que la decisión de retirar las tropas estadounidenses del país es “una decisión soberana e incluye todas las tierras iraquíes, incluyendo la región del Kurdistán, que es parte de Iraq”.

El portavoz del comandante en jefe de las Fuerzas Armadas iraquíes, mayor general Abdul Karim Jalaf, dijo en un comunicado que “Iraq presentó solicitudes a las Naciones Unidas para la salida de las fuerzas estadounidenses del país después de su victoria sobre la organización terrorista Daesh”, enfatizando que Iraq “no aceptará ningún compromiso financiero y político” al respecto.

Jalaf señaló que el número de fuerzas extranjeras de la coalición internacional en Iraq era menos de 6.000 en su conjunto, mientras que el número de estadounidenses estaba dentro de los 5.000 y su presencia se limitaba solo a los campamentos.

“La misión de la OTAN ha estado en Iraq desde el año 2005, y su presencia no incluirá la construcción de bases militares”, explicó.

Cabe señalar que el Parlamento iraquí votó el 5 de este mes por mayoría absoluta sobre una decisión que obliga al gobierno iraquí a poner fin a la presencia extranjera en el país después de los crímenes estadounidenses cometidos contra líderes y jefes militares iraquíes y amigos de alto nivel.

### **Líder iraquí: Gran marcha del viernes acabará con ocupación de EEUU**

Un alto líder iraquí afirma que la masiva participación en las protestas convocadas para el próximo viernes acabará con la presencia ilegal de EE.UU. en Irak.

Qais al-Jazali, el líder del grupo Asaib Ahl al-Haq, que forma parte de las Unidades de Movilización Popular de Irak (Al-Hashad Al-Shabi, en árabe), ha llamado una vez más a los ciudadanos iraquíes a asistir en la multitudinaria movilización prevista para el próximo viernes con el objetivo de repudiar la presencia militar de EE.UU. en este país árabe.

**“Los héroes iraquíes son capaces de ejecutar la voluntad iraquí y obligar a las fuerzas ocupantes a retirarse de su territorio ”**, ha enfatizado Al-Jazali, en una entrevista concedida este miércoles a la cadena libanesa *Al-Mayadeen*.

Esta gran marcha, que tendrá lugar en Bagdad (la capital), fue [convocada la semana pasada por el influyente clérigo chií Muqtada al-Sadr, así como los altos líderes de los movimientos de Resistencia](#)

, con el objetivo de exigir la salida inmediata de las tropas ocupantes estadounidenses, autores de continuas violaciones en Irak.

Al-Jazali también ha interpretado esta marcha como la segunda “Revolución de Ashrin”; una gran movilización ocurrida en mayo del año 1920 en Bagdad y otras ciudades de Irak que acabó con la ocupación británica en todo el país árabe.

Esta protesta se produce en respuesta al ataque aéreo perpetrado el 3 de enero por EE.UU. en Irak que causó la muerte del comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el teniente general Qasem Soleimani, y del subcomandante de Al-Hashad Al-Shabi, Abu Mahdi al-Muhandis, entre otros militares.

La muerte del teniente general Soleimani ha generado un consenso contra Washington, tanto en Irán como varios países de la región. Los movimientos iraquíes han [considerado este ataque de EE.UU. como una “violación de la soberanía” de su país](#)

, por lo que han llamado a sus combatientes a “estar preparados” para una próxima batalla contra EE.UU.

Por su parte, el Parlamento iraquí ratificó el pasado 5 de enero una resolución por la cual pidió al Gobierno de Bagdad cancelar la solicitud de asistencia de EE.UU. y [acabar con la presencia de sus fuerzas en este país](#)

## **EEUU amenaza con asesinar al nuevo jefe de la fuerza de élite iraní Quds**

MOSCÚ (Sputnik) — El enviado de Estados Unidos para Irán, Brian Hook, aseguró que su país buscaría asesinar al nuevo comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de los Guardianes de la

Revolución de Irán, Esmail Qaani, si mueren estadounidenses.

"Si Qaani continúa matando estadounidenses correrá la misma suerte que Qasem Soleimani", dijo el alto cargo norteamericano al periódico Asharq Al-Awsat.

El 3 de enero las fuerzas estadounidenses [asesinaron](#) al general iraní Qasem Soleimani, comandante de entonces de la Fuerza Quds, en un ataque aéreo cerca del aeropuerto de Bagdad.

Hook indicó que el presidente estadounidense, Donald Trump, hace años advirtió que Washington **responderá con firmeza** ante cualquier ataque a los ciudadanos estadounidenses o los intereses del país.

Cinco días después del asesinato de Soleimaní, el Ejército iraní bombardeó dos bases militares estadounidenses en Irak causando numerosos heridos.